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文/曲建国（中国河北）

我叫曲建国，今年十六周岁，

是河北省涞水县一名中学生。我是

一名骨癌患者，我要告诉全世界的

人：是法轮大法使我跨越死亡线，

成为一个健康的人。

二零零九年六月初，我的腿

有点疼，开始我没有在意，半个月

后，感觉腿越来越疼得厉害，于是

我爸爸带我去了很多的医院看病，

县城的医院都走遍了，但始终查不

出是哪种病。又过了一个多月，我

的腿疼得已经坚持不住了，可还是

查不出是什么病。

一直到二零零九年八月二十三

日，我们去了北京积水潭医院，

那里是全国最好的医院。最后终于

诊断出，我得的是“骨肉瘤”，即

“骨癌”。这是不治之症。由于积

水潭医院病员太多，就把我安排到

北京水利医院，进行化疗。化疗真

的使我太难受了，经过一段时间的

化疗，我的头发全脱光了，而且还

经常恶心，吃不下东西，时时刻刻

承受腿疼得痛苦，我真的明白了什

么是痛不欲生。难受死我了啊！

我家的钱全花光了，可还是治

不好我的病。我爸到处借钱，学校

为我捐钱，家里花了十五、六万元

钱。最后，我和全家人都绝望了，

终于放弃了治疗，于二零零九年十

月二十九日离开了水利医院回到了

家。绝望的我只好等死了。

我有两个姨奶奶，她们是法轮

大法弟子，她们耐心的向我讲大法

的真相，讲大法的美好，劝我学法

轮大法，给了我很多大法的书和真

相光盘。我听了两个奶奶的话，天

天学法炼功、听师父讲法、看真相

光盘。慢慢的我真的明白了什么是

法轮功，真正的走进了大法，成为

了一名大法弟子。

我按照大法的标准严格要求

自己，就这样，我的病一天天好起

来，慢慢的我的腿不疼了，我简直

不敢相信，法轮大法竟有这样大的

威力，我一个快死的人，医院都判

了死刑的人，没吃药没打针竟然神

奇般的好了。是大法救了我！是师

父救了我！我诚心的感谢师父，感

谢大法。

现在，我的腿完全好了，一

点疼痛也没有了。我不但能正常走

路，脱光的头发也长出来了。我很

快就要重返校园了！

我想通过我的亲身经历，让

全世界的人都知道，法轮大法是正

法，是救人的大法。不要听信别人

的谎言了，相信法轮大法好吧！相

信真善忍好吧！ 

二零一零年二月二十四日下

午，法国巴黎大事法庭第二次开

庭，以“故意施暴”罪对来法国

旅游的天津大学学生贾乙超做出

缺席刑事判决，判处他八个月监

禁，缓期执行，并缴纳罚金和赔偿

金。贾乙超在二月十五日行凶攻击

巴黎埃菲尔铁塔附近的“退出中共

服务点”，并用石头打伤六十多

岁的退党义工法轮功学员成先生

（Trang）。

在二零零五年公开退出中共的

前中国驻悉尼总领馆政治参赞陈用

林表示，中共的教育完全是为其统

治洗脑服务的。中国人从出生到上

学，到人生观的建立，完全受到中

共的控制。中共的统治也造就了一

批不具备独立思考能力的大学生。

这对于整个中华民族和中国的未来

是个悲哀。他还认为，贾乙超行凶

显然和中共的洗脑教育和其对法轮

功的歪曲有关，但在自由社会是不

能容忍的。

为揭露中共邪恶本质、制止其

迫害法轮功，一些法国法轮功学员

经由合法申请手续，多年来经常在

埃菲尔铁塔附近设立展板，播放录

音，散发《九评共产党》，揭露中

共迫害百姓的事实，劝说每天众多

的中国游客退出中共、共青团和少

先队（三退），据粗略估计，至今

已有近万中国人在此“三退”。

二零一零年二月十五日，在

巴黎埃菲尔铁塔景点的“退出中共

服务中心”，来法国旅游的天津大

学男青年贾乙超，在光天化日之下

行凶，用石头袭击现场的一位六十

多岁的义工成先生，造成成先生前

额裂开一个五公分的伤口，血流满

面。一名目击案发现场的法国人随

即报警，警察很快赶到现场，凶徒

贾乙超被闻讯赶来的便衣警察当场

制服，被脸朝下双手反剪按倒在

地，随后将仍在叫嚣的贾氏送往警

察局。

此次开庭期间，法官们听取了

被贾乙超用石块打伤的法轮功学员

成先生及其辩护律师克莱尔‧萨酾

（Claire Sachet）的陈述。二人

指出，此案绝对不是一个简单的暴

力攻击案。成先生特别强调：这是

中共迫害法轮功、煽动民众对法轮

功的仇恨的直接恶果。

开庭当天，被告贾乙超未如

约到庭，被法官认为不尊重法庭；

其辩护律师从始至终也未发表任何

意见。法庭休庭研讨后宣布对凶徒

贾乙超做出八个月监禁缓期执行的

刑事判决；如果再犯，将被投入监

狱。法庭还命令贾乙超向法国有关

当局支付一千欧元的罚款，并另行

预付受害人成先生经济赔偿一千欧

元。

法庭同意受害人辩护律师的要

求：任命专家，对成先生的伤势及

其未来影响做出鉴定，并根据鉴定

结果对被告做出进一步判罚。 

继在韩国水原、昌原演出之

后，神韵纽约艺术团二月二十五日

至三月一日在大邱的七场演出，令

艺术家们感到震撼。曾任庆北大

学校博物馆长的文暻铉先生是韩

国历史学界元老，他非常感慨的

说：“从今天的晚会中，我再次感

受到了中国传统文化的悠远、高

深，我很高兴看到神韵传遍全世

界！”“听着神韵的音乐，感觉我

的内心一下子敞开了。” 

韩国著名舞蹈家、大邱韩国舞

蹈研究会会长金竹叶女士是第三次

观看神韵晚会了，她感叹神韵的独

特，“每次观看都有新的感受、新

的领悟。韩国舞蹈界、艺术界都知

道神韵艺术团了不起，大家都来看

了，看神韵已经成了必修课。”

“现在韩国舞有结合芭蕾等

复合创作的趋向，在其它国家也一

样，大家对这些复合混杂的东西都

看得麻木了。与此相对的是，神韵

展现的（纯正）中国古典舞蹈、少

数民族舞蹈和民间舞蹈却越看越出

色，越看越觉其不变的价值，越看

越能感受到这才是真正的中国。”

韩国天主教大学教授、舞蹈家

朴妍镇（Park，Youn-Jin）观赏了

第二场演出后，为气势恢宏的神韵

所感动，“希望神韵能够盛大、长

久、无止境地演下去，为后代留下

历史和参照的榜样。”

韩国著名声乐家全诚焕先生曾

任大邱天主教大学音乐学院院长，

目前致力于培育更多年轻的音乐、

舞蹈艺术人才，他观看神韵后赞

叹：“演出非常壮观、丰富多彩！

选取的民俗题材真的很有意思，神

韵展现出中华民族的各种优点，展

现出了艺术家们心灵内在之美，歌

唱家的歌曲让我认知到人内在的精

神世界。”

(转第七页)

神韵巡回艺术团于三月五

日开始二零一零年的欧洲巡回演

出，第一站是荷兰的阿姆斯特

丹。欧洲议会副主席爱德华•麦克

米兰-斯考特先生二月二十四日，

在欧洲议会布鲁塞尔的总部大楼

里主持了欢迎神韵艺术团的招待

会。八十多位欧盟政要及各界人

士参加了招待会。

欧洲议会主席耶日•布泽克教

授特意发表了贺词，他说：“作

为欧洲议会主席，我祝愿神韵艺

术团在欧洲的巡回演出取得最大

的成功。几年来，神韵艺术团一

直在世界各地演出，弘扬和恢复

真正的中国五千年的艺术传统。

这次是神韵艺术团连续第三年来

欧洲巡回演出，将造访十五个国

家。我深信神韵艺术团将再次为

欧洲观众带来丰盛的体验，祝你

们在欧洲的巡回演出取得丰硕的

成果。”

麦克米兰-斯考特先生是欧

洲议会负责人权事务的副主席，

他表示，神韵艺术团之所以有这

样的全球轰动，原因之一是诸多

有天赋的舞蹈演员、音乐家、编

舞、服装设计师等将中国古老的

道德传说与当代故事和勇气结合

在一起，创造了一个可以被东、

西方共享的现代史诗。他说：我

们希望欧洲和全世界能够配得上

神韵艺术团的勇气，不承认中共

的人权迫害。

作为神韵晚会演出的主办

方，欧洲法轮大法学会负责人吴

文昕先生介绍了神韵艺术团这些

年在欧洲及全球演出的盛况，并

对各界人士对神韵艺术团的欢迎

与支持表示感谢。 
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